
新潟県信用保証協会　会長　
稲荷　善之

地域経済の発展を願う

　あけましておめでとうございます。
　昨年はロシアによるウクライナ侵攻や円安による原
材料価格の上昇などへの対応を迫られた一方、ウィズ
コロナ時代に向けた市民や企業の行動変容が進展し
た１年でありました。
　予断を許さない経済情勢の中、当協会は、中小企
業の皆様のセーフティーネットとして資金繰り支援に
注力するとともに、企業のライフステージに応じた経
営支援に取り組み、皆様の経営課題の解決を後押し
してまいります。
　本年も引き続きご理解、ご協力を賜りますようよろ
しくお願いいたします。

NSGグループ　代表　
池田　祥護

希望にあふれ、飛躍を遂げる年に

　あけましておめでとうございます。
　新型コロナウイルスがまん延して早３年が経ちました。
感染対策と社会経済活動を両立させるウィズコロナの
生活も定着してきました。様々な催し事がリアルで開
催され、人の動きも活発化し、まちの賑わいが戻って
きたように感じます。
　今年は卯（うさぎ）年です。うさぎが跳ねる姿から「飛
躍」「向上」の年とされています。ポストコロナの時
代に向けて、新潟が希望にあふれ、飛躍を遂げる年
になるよう、NSGグループ一丸となって挑戦してまい
りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたし
ます。

株式会社イタリア軒　代表取締役社長　
岡田　茂久

創業150周年に向けて

　イタリア軒は来年2024年に創業150周年を迎えま
す。イタリア人コックが新潟開港の５年後、明治７年

（1874年）に地元の人達の支援をいただきながら牛肉・
牛乳の販売を始め、西洋料理店「イタリヤ軒」を開業。
その後「新潟の鹿鳴館」と呼ばれるまでになり、ホテ
ルとなった現在も多くの人々が集う場所として皆様に
親しまれております。
　記念すべき150周年に向け、本年より客室改装など
に着手し、日頃よりご愛顧くださる多くの皆様をお迎
えするための準備を進めます。本年もよろしくお願い
申し上げます。

株式会社キタック　代表取締役会長　
中山　輝也

コロナ禍のお遍路

　かつて、四国八十八ヶ寺を描いた洋画家の勧めで、
三十一ヶ寺を巡る数名の老人お遍路に加わった。
　マスク着用、手洗励行、そして三密を避ける。これ
が鉄則だ。
　コロナ禍、かつ厳寒、この時期のお遍路は我々以
外は皆無に等しい。地元の人達もあきれ顔だ。
　お遍路作法を少しでも手抜きをしようものなら、長
幼をわきまえない大先達に容赦なく叱られる。
　一ヶ寺、二度ずつ般若心経を唱えたが、寒 と々し
た宿坊を避け、温いホテルを利用した不心得者に、
お大師さまは、ご利益とは無縁の、どんな裁きを下
されるのだろう。

株式会社ナビック　代表取締役会長　
上原　　敦

“叙勲”ありがとうございました

　昨年の秋は、「旭日双光章」という名誉ある叙勲を
賜り、大変光栄に思っております。ナビックに入社し
55年、そして社長になりましてから35年にわたり会
社の仕事に、又関係する業界団体の発展の為に力を
注いで参り、そしてこの間新潟商工会議所にも入れて
頂き、この日を迎えることができました。これも多く
の方々からの温かいご指導とお支えがあったお陰であ
ると心から厚く感謝申し上げる次第です。これからも
その名に恥じぬ様、精進して参りますので、変わらぬ
ご指導、ご交誼を賜わります様、宜しくお願い申し上
げます。ありがとうございました。

学校法人新潟青陵学園　理事長　
篠田　　昭

少子化の荒波に備えて

　いま、全国の学園・教育機関では、襲い来る「少
子化」の荒波に備えようと懸命です。今後はコロナ禍
の影響もあり、少子化はさらに厳しくなります。120
年余の歴史を刻んできた青陵学園は「暮らしの質を高
めることに役立つ人材」の育成が使命と感じています。
青陵大学では、これまで看護や福祉・心理・保育な
どの分野で「地域に有用な人材」を送ってきました。
新年度からは、誰もが安心して成長できる社会をつく
る「子ども発達学科」も加わります。AIやロボットで
は代替できない「温かな人」を育てていきますので、
今年もよろしくお願いします。
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株式会社BBS新潟　代表取締役　
栗山　靖子

新潟の発信力

　あけましておめでとうございます。
　新潟の〇〇はうまいよね〜。米、酒…。県外の方々
が新潟に敬意を払って良くお褒めの言葉を頂く。誉め
言葉なので大変うれしくありがたく笑顔になる。寿司、
せんべい、まだまだ…、他の特産まだあるよ。出ない
かなって静かに待つ。話は次に進んでしまう。新潟に
住んで美味しいもの、きれいなもの、すてきな誇れる
ものに囲まれている日々。出会った人が新潟の〇〇が
いいね。○○大好き。と言ってもらえる更なる特産品
が欲しい。今年は小さな口コミから始めたい。みなさ
んも是非今年の目標にマイ新潟宣伝品を定めて新潟
発信にご協力を。

日本銀行新潟支店 支店長　
小林　　俊

VUCA※の時代はチャンスの時代

　新年あけましておめでとうございます。
　昨年５月の着任以来、県内各地に足を運び、新潟
の魅力を一つまた一つと体感してきました。この間、
感染症への対応、DXの進展、気候変動などSDGs
への関心の高まりといった環境変化に立ち向かう新潟
経済の姿を目の当たりにし、その底力をとても心強く
感じた次第です。
　先行きが不透明で将来予測が困難なVUCAの時
代と言われる今だからこそ、新たなアイデアが生まれ
るチャンスもあると思います。引き続き新潟で、こうし
た歴史的な局面に立ち会えることを幸せに感じていま
す。本年も宜しくお願いいたします。
※VUCA（Volatility：変動性, Uncertainty：不確実性, Complexity：複雑性, Ambiguity：曖昧性）

ALSOK新潟綜合警備保障株式会社　代表取締役社長　
廣田　幹人

年頭にあたり

　明けましておめでとうございます。
　旧年中は格別のご高配を賜り、誠にありがとうござ
います。
　本年の干支は癸卯年にあたり、新しいことに挑戦
するのに最適な年と言われています。新型コロナウイ
ルスへの対応に追われ、ともすると、人と人との絆が
希薄にならざるをえない環境が続いておりますが、しっ
かりと対策を講じながら、新しい「人」や「地域」と
の繋がりを創造して行く勇気を持つ事が、今こそ必要
と思っています。
　会員企業の皆様方と力を合わせ、共に「前に」進ん
で参りたく存じます。
　本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

株式会社新潟ビルサービス　代表取締役　
鈴木　英介

新しい年を迎えて

　当社は昨年９月で第60期を終了しました。60年前
の会社設立の８年前、新潟市中心部は大火で灰燼と
化しました。新潟の復興とともに、当社は新しい事業
に進出しました。街の不燃化で新潟のビル建設は進み、
事業を拡大してまいりました。現在ではビルの運営管
理から、様々な事業サービスを手掛けております。
　現代は都市の時代であり、ビルの時代です。人々
は都市に集まることで効率化をとげ、生産性を向上し
てきました。時は移り、街も変容を遂げています。お
客様の求めるものを提供し、私たちも変化を続けてい
きます。新潟の未来とともに歩んでまいります。
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